

## EMOCIÓN EN EL ACTO DE ENTREGA DE PREMIOS “I EDICIÓN DE LOS PREMIOS FUNDACIÓN RODOLFO BENITO SAMANIEGO”

La Fundación Rodolfo Benito Samaniego, celebró el pasado 10 de marzo la entrega de premios pertenecientes a la “I Edición de los Premios Fundación Rodolfo Benito Samaniego”. Los premios “Valores de Convivencia, fueron otorgados, en la categoría individual a Iñaki Gabilondo, y en la colectiva a la Asociación 11M - Víctimas de Terrorismo, y que recogió Pilar Manjón, su presidenta; en la categoría de Innovación Tecnológica, se otorgó a José Antonio Chover Álvarez-Monteserín, por su trabajo sobre "Modelización y simulación del tren auscultador Talgo XXI: Estudio comparativo de distintas alternativas de sensorización”, también recibieron mención especial, José Juan Fernández Muñoz por su trabajo: "Reproducción de un atropello real mediante modelos matemáticos" y Leslie H. Sánchez Morales por "Implementación hardware de un sistema biométrico de reconocimiento de mano".

**Iñaki Gabilondo: “Quisiera explicar mi admiración porque una familia decida un compromiso con el futuro”**

Iñaki Gabilondo recibió el premio en la categoría individual a los Valores de Convivencia, en un acto sencillo, cuajado de emoción, donde más de cuatrocientas personas acompañaban a familiares y amigos de Rodolfo Benito Samaniego y que recibieron a todos los premiados con especiales muestra de afecto y de respeto.

En respuesta Gabilondo, dirigió unas palabras a los asistentes resaltando que también para los que trabajan con las palabras, y son conscientes del poder de ellas, hay momentos en que estas a veces están lejos de transmitir lo que de verdad se quiere trasmitir. Continuó manifestando “quisiera explicar mi admiración porque una familia decida un compromiso con el futuro, en valores y en forma de entender la vida. Hacer del dolor algo tan fecundo con tanto compromiso”, a continuación reiteró su compromiso con los valores que simboliza el premio “si no fuera porque ya estoy comprometido con los valores que he intentado defender”.

Resaltó la importancia de lo colectivo “sabemos que todos somos un individuo, pero no sólo somos eso, somos algo más”, refiriéndose a los familiares de las víctimas señaló que ellos “añoran de forma desgarrada a los seres queridos, aprendemos del hueco infinito e irrepetible”, pero, continuó diciendo, “somos algo más, y eso nos consuela. La dignidad de uno es la dignidad de todos. Lo colectivo nos ha de sostener aunque lo individual provoque oquedades que no se pueden llenar”.

Continuó su intervención resaltando los valores de este premio, pero señalando que “creíamos que hace un año estábamos muy avanzados en tolerancia” pero la sociedad española se ha llevado un año después una formidable decepción “Yo, la mayor de mi vida. ¡Como imaginar que lo que provocó aquella conmoción iba a ser el germen de una división que es un escándalo!, y que no está en el alma de la sociedad”.

Finalmente subrayó la importancia de actos como el actual, con “nombres propios, con figuras centrales, pero todos juntos, nos hace sentir el consuelo de la tarea común construyendo con su dolor una auténtica escalera que tenemos que empezar a subir”. Finalizó su intervención, con una sencilla frase “me comprometo con el siguiente peldaño”.

### **Pilar Manjón: “En la Asociación estamos todos”**

Por su parte Pilar Manjón, recibió el premio en calidad de presidenta de la Asociación 11M - Víctimas de Terrorismo, y subió emocionada a un escenario que la recibió con un aplauso puesto en pie. Pilar, señaló su sorpresa por el premio “No sabía que iba a ser premiada por la voz de otro de los ausentes” y tras dar las gracias por el mismo, señaló que “en la Asociación estamos todos los ausentes, destrozada por la ausencia, destrozados por malditos”. A continuación señaló que esa misma tarde había encontrado un poema, que es un canto a la esperanza y que manifiesta la necesidad de caminar hacia delante, de no detenerse, de no dejar que termine el día sin haber crecido un poco.

*“No permitas que nadie te quite el derecho a expresarte, que es casi un deber no dejes de creer que palabras y poesía pueden cambiar el mundo la vida es desierto y oasis”.*

### **José Antonio Chover: “Seguro que hubiera aprendido de él su amor a la ciencia”**

José Antonio Chover Álvarez-Monteserín, recibió el premio a la Innovación Tecnológica por su trabajo "Modelización y simulación del tren auscultador Talgo XXI: estudio comparativo de distintas alternativas de sensorización". José Antonio Chover, admitió que no tiene tablas para hablar en público y que por eso había escrito su intervención. Tras dar las gracias por el premio, y agradecer a su familia y a la Fundación el premio, recuerda a su tutora, Berta Suárez, por su ayuda y seguimiento, al Centro de Investigación en Tecnologías Ferroviarias (C.I.T.E.F.) y a la Universidad Politécnica, a quienes agradeció el “apoyo incondicional que me han dado”.

Señaló que no tuvo oportunidad de conocer a Rodolfo Benito Samaniego, y lo lamenta, “seguro que hubiera aprendido de él su amor a la ciencia, a lo científico, a la libertad, y otras virtudes que le distinguían como persona”.

Agradeció a la Fundación Rodolfo Benito Samaniego y a su familia el premio y sobre todo “por tener la valentía de mirar hacia delante, de mantener viva su memoria”